

MATCHDAY

La Ligue de Football d'Occitanie s'engage dans la lutte contre les discriminations qui n'ont pas leur place sur les terrains comme en dehors.

Cette action vise à toucher tous les publics et l'ensemble des licenciés : joueurs, joueuses, éducateurs, éducatrices, arbitres, dirigeants, bénévoles et supporters.

MISE EN PLACE DU PROTOCOLE

Avant le coup d'envoi, lors du traditionnel protocole d'entrée les deux équipes s'alignent comme à leur habitude, face à la tribune principale, accompagnées des arbitres. Tous les joueurs, joueuses, arbitres et membres des staffs effectuent le signe de bras croisés, symbolisant l'engagement commun contre le racisme en remplacement des applaudissements. Les clubs peuvent mettre en place ce protocole sur les différentes rencontres des compétitions régionales à leur guise et ce jusqu'à la fin de la saison.

LES AUTRES ACTIONS POSSIBLES

Les clubs peuvent se mobiliser également à travers d'autres actions simples à mettre en place, notamment :

- Organiser des échanges et des ateliers de sensibilisation sur la lutte contre le racisme avec des associations expertes.
- Réaliser un album photo de l'action MatchDay et le diffuser sur les réseaux sociaux du club en utilisant les hashtags : **#Egals**
- Créer une action du Programme Éducatif Fédéral en faveur de l'inclusivité
- Proposer le quizz de sensibilisation au racisme : egals-lfo.com

